



Nombre del alumno: Carlos Enrique Guillen Bolaños

Nombre del profesor: Yaneth del Rocio Espinosa

Materia: Bases Fiscales

Cuatrimestre: 4to. Cuatrimestre

Trabajo: Ensayo

Los impuestos

INTRODUCCION

Los impuestos son una cantidad de dinero que se ha pagado desde hace tiempo, estos impuestos se pagan a los reyes antiguamente y al estado hoy en día. Esos impuestos son muy importantes ya que son destinados a servicios y bienes públicos.

DESARROLLO

En mi opinión los impuestos hacen bastante falta y es bueno que todos los paguemos ya que son dedicados al bien común como son la escuela pública, la sanidad pública y los arreglos en calles y demás. Aunque pienso que se debería presupuestar más dinero en la sanidad y la educación por que tanto una cosa como la otra son para asegurar un buen futuro a las personas. También creo que la cantidad de impuestos indirectos que pagamos no se debería subir cada dos por tres ya que esto implica que tanto los adinerados como los menos adinerados paguen lo mismo, lo que perjudicaría a los pobres porque cuanto más se suban más costará a los pobres pagarlos mientras que a los ricos no le costaría tanto y al seguir ganando muchísimo más de lo que pagan se harían cada vez más ricos pero seguirían pagando lo mismo. Y si algún impuesto se sube esos deberían ser los directos porque esos dependen de lo que se gane y cuanto más se gane más se paga por lo que los pobres podrían asumir mejor los impuestos.

CONCLUSION

En conclusión, los impuestos si se deben pagar pero una cantidad justa de esos para toda la sociedad.